
 

 

 

 

１．開催年月日 

平成３１年３月２５日（月） 午前１０時００分～午前１１時００分 

 

２．開催場所 

  大東市教育委員会会議室 

 

３．出席者（５名） 

・教育長          亀岡 治義 

・教育委員         田中 佐知子 

・教育委員         水野 達朗 

・教育委員         太田 忠雄 

・教育委員         齊藤 めぐみ 

 

４．出席説明員（１５名） 

・学校教育部長兼総括次長兼教育政策室長兼学校管理課長   森田 修司 

・学校教育部指導監                    岡本 功 

・生涯学習部長                      南田 隆司 

・生涯学習部総括次長兼生涯学習課長            田川 愛実 

・学校教育部次長兼野崎青少年教育センター所長       伊藤 晴人 

・学校教育部教育政策室課長                藤原 成典 

・学校教育部教育政策室課長                新井 雅也 

・学校教育部教育政策室課長                田口 誠 

・学校教育部教育政策室課長                宮田 典子 

・学校教育部教育政策室課長兼教育研究所所長        渡邊 良 

・生涯学習部スポーツ振興課長               中村 正則 

・学校教育部教育政策室課長兼北条青少年教育センター所長  梅本 正直 

・生涯学習部生涯学習課参事                黒田 淳 

・生涯学習部生涯学習課参事                吉田 浩樹 

・学校教育部教育策室上席主査               小田 恭裕 

 

５．傍聴者  ０名 

 

平成３０年度 大東市教育委員会 

３月 定 例 会 会 議 録 



 

６．議事日程 

 

日 程 第 １  会議録署名委員の指名について 

 

日 程 第 ２   教委議案第８号 

平成３１年度大東市教育委員会事務局職員人事について 

 

日 程 第 ３  教委議案第９号 

         大東市教育委員会指定管理者選定審査委員会規則の一部 

を改正する規則について 

 

日 程 第 ４  教委議案第１０号 

         大東市教育委員会の権限に属する事務の補助執行に関す  

る規則の一部を改正する規則について 

 

日 程 第 ５  教委議案第１１号 

         平成３１年度大東市公立学校園に対する指示事項につい                                                 

         て 

 

日 程 第 ６  教委議案第１２号 

         大東市指定文化財の指定について 

 

日 程 第 ７  教委議案第１３号 

           平成３１年度大東市社会教育委員の委嘱について 

 

日 程 第 ８  教委議案第１４号 

           平成３０・３１年度大東市スポーツ推進委員の委嘱につい 

           て 

   

日 程 第 ９  教委議案第１５号 

           大東市立中学校運動場夜間開放事業実施規則の一部を 

           改正する規則について 

 

日 程 第 １０ 一般業務報告



７．議案書 

 

 
 

※人事案件につき非公開 

 



 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 



 

 



 
 



 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 



  



 

 



 

 



 



 

 



 



 



 



 



 



 



 



 

 

 

 



 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 



 



 



 
 

 

 

 

 



 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 



 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 



 

 



 



 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 



 



 



 



 



 





 

８．一般業務報告 

 

 

１．大東市教育委員会事務局における標準職務遂行能力を定める要綱の一部 

  を改正する要綱について 

 

 ２．大東市教育連絡会設置要綱等の一部を改正する要綱について 

 

 ３．本市小中学校における携帯電話の取扱いについて 

 

 ４．大東市立本市体育館における優先使用の基準等に関する要綱について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

９．会議録 

亀岡教育長 

 

森田部長 

亀岡教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

亀岡教育長 

 

 

藤原課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

それでは、３月の教育委員会定例会を開催いたします。 

本日の出席状況について報告をよろしくお願いします。 

本日の出席者は教育長並びに教育委員４名、合計５名でございます。 

それでは、議事に入らせていただきます。 

日程第１ 「会議録署名委員の指名について」でございますが、本日の

署名委員は、太田委員によろしくお願いいたします。 

次に、日程第２ 教委議案第８号「平成３１年度大東市教育委員会事務

局職員人事について」ですが、人事案件のため、地方教育行政の組織及び

運営に関する法律第１４条第７項ただし書きの規定により非公開にしたい

と考えますが、賛成の委員の挙手をお願いします。 

【挙手全員】 

それでは、本議案は非公開とし、この後に別途審議することといたしま

す。 

次に、日程第３ 教委議案第９号「大東市教育委員会指定管理者選定審

査委員会規則の一部を改正する規則について」の提案理由の説明をお願い

します。 

教委議案第９号「大東市教育委員会指定管理者選定審査委員会規則の一

部を改正する規則について」の提案理由のご説明をさせていただきます。 

本規則の改正は、大東市公の施設に係る指定管理者の指定手続等に関す

る条例の一部改正に伴い所要の改正を行うものです。 

改正内容につきましては、次ページにございます、新旧対照表をご覧く

ださい。 

このうち主な改正点につきましては、「大東市教育委員会指定管理者選定

審査委員会」の名称を、「大東市教育委員会指定管理者選定評価委員会」に

改称し、これに合わせて文中の「審査委員会」につきましても「評価委員

会」と改正しております。 

これは、指定管理者の管理につきまして、従来の、法律や条例に基づい

た指定管理者からの事業報告書の提出のみならず、新たに選定委員会によ

る外部評価等を導入することなどにより、公の施設の効率的・効果的な管

理運営を実現し、さらなる市民サービスの向上を図ることを目的とするも
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のです。 

本改正規則は、平成３１年４月１日から施行となります。 

以上よろしくご審議のうえ、ご議決を賜りますようお願い申し上げま

す。 

それでは、この案件に関しまして、ご意見、ご質問等がございましたら

お願いします。 

無いようですので、この案件につきまして、賛成の委員の挙手を求めま

す。  

【挙手全員】 

それでは、この案件に関しまして承認といたします。  

次に、日程第４ 教委議案第１０号「大東市教育委員会の権限に属する

事務の補助執行に関する規則の一部を改正する規則について」の提案理由

の説明をお願いします。 

教委議案第１０号「大東市教育委員会の権限に属する事務の補助執行に

関する規則の一部を改正する規則について」の提案理由のご説明をさせて

いただきます。 

本規則の改正は大東市長の内部組織の設置および分掌事務に関する条例

の一部改正に伴い所要の改正を行うものです。 

具体的には、次ページにございます、新旧対照表をご覧ください。 

教育委員会の権限に属する事務のうち、別表の上段にあります、児童生

徒に係る転入学申請の受付等に係る事務につきましては、現在、総務部、

つまり総務部市民課において補助執行させているところですが、別紙にご

ざいますように、先般、条例改正に伴う本市組織機構の改編により、平成

３１年度より、市民課が、総務部から市民生活部の配下となり、分掌事務

が移管となりましたことから、これに合わせて当該補助執行事務を市民生

活部において行わせるものとするため規則の改正を行うものでございま

す。 

本改正規則は、平成３１年４月１日から施行となります。 

以上よろしくご審議のうえ、ご議決を賜りますようお願い申し上げま

す。 

それでは、この案件に関しまして、ご意見、ご質問等がございましたら

お願いします。 

無いようですので、この案件につきまして、賛成の委員の挙手を求めま

す。  

【挙手全員】 
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それでは、この案件に関しまして承認といたします。 

次に、日程第５ 教委議案第１１号「平成３１年度大東市公立学校園に

対する指示事項について」の提案理由の説明をお願いします。 

教委議案第１１号「平成３１年度大東市公立学校園に対する指示事項」

についてご説明いたします。 

大阪府教育委員会からの「市町村教育委員会に対する指導・助言事項」

の内容を踏まえ、本市における学校教育の状況や課題、市としてめざすと

ころ、また市独自の取組み等を盛り込んで、平成３１年度、各学校園にお

いて重点的に取り組むべき事項について指示するものです。 

主な内容についてご説明いたします。前文をご覧ください。 

平成３１年度の学校教育の重点としては、昨年度に引き続き、「豊かな

学びのための学校力の向上」としております。 

平成３０年度は、大阪北部地震、台風２１号など大規模な自然災害が発

生し、市教育委員会事務局や学校園における危機管理体制の在り方が問わ

れた年でした。また、本市立学校で生起した転落死亡事故は、「子どもた

ちが元気に登校し、元気に安全にご家庭にお返ししなくてはならない」こ

とを第一に教育活動を行わなければならない学校での事案として、極めて

重大なことであり、子どもの安心安全の確保が教育の根幹であると改めて

認識しました。 

新学習指導要領はすでに移行期に入り、円滑な全面実施に向けて、授業

改善の推進やカリキュラム・マネジメントの実現を図り、創意工夫を生か

した特色ある教育活動を実施することが求められています。また、１０年

前に策定された「大東市教育ビジョン」の成果や課題を踏まえて、「だい

とう教育ビジョン２０１９」を活用し、全教職員がビジョンの具現化に向

けて、取組みの一層の充実に努める必要があります。 

学力向上や人間関係づくり、規範意識のより一層の醸成、生徒指導上の

課題解決のため、総合的に学校力を高め、知・徳・体の調和の取れた力を

育成すべく、全ての子どもたちが生き生きと学ぶことのできる学校園をめ

ざして、全教職員が一致して、学校園全体で組織的な取組みを推進するこ

とが肝要です。 

とりわけ、授業改善については、「主体的・対話的で深い学び」の視点

で「学び合う」授業づくりについて工夫を重ね、学びの質を高めていくこ

とが期待されます。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

さらに、学校教育が積み重ねてきた専門性、つまり「不易」を確かに継

承しつつ、学校教育に求められている「流行」を的確に把握しながら、

「教育は人なり」の矜持と使命感を持って、教育活動を展開していくこと

が必要です。 

校園長のリーダーシップのもと、気持ちのそろった教職員集団を形成

し、それぞれの「学校力」をさらに高め、オール大東で子どもたちの豊か

な学びのための教育活動の推進に努めることを指示しています。 

具体的な内容については、平成３０年度と同じく３つの柱立てで構成し

ており、主な変更点についてご説明いたします。 

１ページ目をご覧ください。 

「１．学校園の組織力・運営力の充実と教職員の資質の向上」におい

て、【重点指示事項】の「（１）組織的な学校園運営の推進」として、

「①校園長のリーダーシップによる学校園の組織的な運営」で、校園長の

マネジメントによる組織体制の確立に関し、教職員の働き方改革の観点を

鑑み、教職員が児童・生徒と向き合う時間をより一層確保する観点から、

校務分掌の見直しや教職員の事務負担軽減等の取組みを推進することを指

示しております。 

２ページ目をご覧ください。 

１ページ下方から続く「（３）教職員の服務の徹底」として、「④学校

における働き方改革」で、「教員が心身ともに健康にその専門性を十二分

に発揮して質の高い授業や教育活動を担っていけるよう」という文言を加

筆し、行うべき取組みとして括弧書きで５点例示しております。 

２ページ中央下から始まります、「２．豊かでたくましい人間性の育

成、安全・安心な学校園づくり」においてです。 

３ページ目をご覧ください。 

【重点指示事項】の「（１）心の教育・人間関係づくり」の「②人権教

育の推進」のところで、人権問題の領域を「女性、子ども、障害者、同和

問題(部落差別)、在日外国人に係る人権問題をはじめ、性的マイノリティ

等様々な人権問題」と府の指導・助言事項と文言や順番を合わせて記載い

たしました。「③キャリア教育の推進」については、夢や希望を育むとい

うだけでなく、「児童・生徒が目標を持ち、学ぶことと自己の将来とのつ

ながりを見通しながら、社会的・職業的自立に向けて必要な基盤となる資

質・能力を身に付けていくことができるよう」とキャリア教育の方向性を



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

示しております。また、下方部の進路指導につきまして、進路等に関する

書類の作成について、大阪府下の中学校で入学選抜に係る書類作成に誤り

があり、選抜に影響があった経緯がございました。その際の検証で、担当

教員が個人で作業にあたっており、学校体制としてのチェック体制が確立

されていなかったことから、本市におきましても、組織的な校内進路指導

体制のもと、すべての教職員が相互に緊密な連携を図り、適正な事務処理

を行うことを指示しております。 

４ページをご覧ください。 

 「➄読書活動の推進」については、特に、学校図書館の３つのセンタ

ー機能を充実させ、資料や情報の利活用により、主体的・対話的で深い学

びの実現をめざすためにも、「各教科等での学習活動に学校図書館の活用

を位置づけ、児童・生徒の情報の収集・選択・活用能力を育成する等、主

体的な学習活動を支援すること。」を加筆しております。 

続きまして、「（２）安心して学べる学校園づくり」の「①生徒指導上

の諸問題の解決と未然防止の取組み」においては、内容に大きな変更はな

く、文章を整理して示しておりますとともに、成長を促す指導の推進を指

示しております。「②いじめ問題への早期発見・早期対応・未然防止の取

組み」のところでは、いじめの認知に関しまして「「いじめの認知件数が

多いことは教職員の目が行き届いていることのあかし（文部科学省）」で

あることを教職員が共通理解し、積極的に認知し、対応していくこと。」

を加筆しております。また、近年増加傾向にあるネット上のトラブルや誹

謗中傷の書き込み等の課題解決に対しては、情報モラル教育の一層の推進

と、トラブル発生時の市教委との連携についても記載しております。 

５ページをご覧ください。 

「③不登校への対応および取組みの推進」においては、昨年度の表記に

膨らみを持たせ、学校がすべての児童・生徒にとって安心して過ごせる居

場所であり、お互いの絆が感じられる活動の場となるよう、自己肯定感や

自己有用感を高めることのできる魅力ある学校づくりを指示しておりま

す。併せて、関係機関との連携を図り、教育相談体制を構築することを記

載しております。「④児童虐待の防止に向けて」については、千葉県野田

市で生起しました児童虐待死を機に、より一層の関係機関との連携が求め

られています。通告の対象となった児童・生徒に係る情報提供につきまし

ては、通告後も定期的に行うとともに、新たな兆候や状況の変化等を把握



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

したときは、速やかに情報提供や通告を行うことや、特に一時保護を解除

され、帰宅した児童・生徒については、些細な変化も見逃さず、子ども家

庭センター等と日常的な連携を行うようにすることを指示しております。

「➄危機管理体制の確立と防災教育の充実」では、（ア）自然災害に関す

ること、（イ）学校事故対応に関すること、（ウ）地域や登下校の防犯に

関することの３つの項をおこしております。（ア）では、「大規模災害の

発生時には、避難所が開設されるまでの間、各学校が地域住民の避難先と

なることもあるため、地域と連携し、学校の組織体制を整えておくこ

と。」を加筆しております。（イ）は新たに設けております。４月に発出

予定の「大東市 学校事故対応指針」も参考にしながら、各校の危機管理

マニュアルの見直し・改善を図り、事件・事故災害の未然防止とともに、

事故発生時の適切な対応を行うことを求めております。「児童生徒等の安

全の確保が保障されることが最優先されるべき不可欠の前提である」こと

を全教職員で共有し、安全教育の充実及び安全点検の実施について、各校

の「学校安全計画」に基づいて取組みの推進を図り、とりわけ転落事故の

防止については、適切に行動すれば転落事故が通常発生しない場所につい

ても、転落につながる行動を防止するために、児童・生徒への継続的な安

全指導及び個別の安全対策を行うよう配慮することを指示しております。 

６ページをご覧ください。 

（ウ）では、「登下校防犯プラン」の趣旨を踏まえた地域や通学路での

安全確保について示しております。 

次に、「３．学び合う学校園づくり・ともに育み合う教育環境」では、

より質の高い授業づくりをめざし、【重点指示事項】の「（１）自ら学

び、学び合う力の育成」の「①学習指導要領の確実な実施」のところで、

カリキュラム・マネジメントの実現を図ることを指示し、「②授業の質の

向上のための組織的な取組みの推進」については、「大東クオリティ」及

び「具体的なチェックリスト」を活用した、教員の確かな関わりによる

「学び合う」授業づくりの組織的な研究実践を行うことや、府教育委員会

提供学習教材「ことばのちから」等を積極的に活用した言語能力の育成、

また、「付けるべき力」を明確にした授業の実践について新たに指示して

おります。「③学習習慣の定着と学習意欲の向上のために」、また７ペー

ジの「➄小中「連携から一貫」へ」では、若干の補足をしております。 

同じく７ページをご覧ください。 
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「（２）「ともに学び、ともに育つ教育」のさらなる推進」の「①一人

ひとりの教育的ニーズに応じた支援の充実」では、支援学級、通級指導教

室の教育課程の編成の充実を求めているほか、「「個別の教育支援計画」

及び「個別の指導計画」の作成と効果的な活用を推進するとともに、医

療・福祉・保健・労働等の関係機関と連携しながら、確実な引継ぎを進め

ること」を指示しております。 

「（３）健やかな体を育むために」では、部活動について載せ、運動部

活動、文化部活動ともに、「大東市中学校に係る運動部活動の方針」に則

り、合理的でかつ効率的・効果的に取り組むことを指示しております。さ

らに、近年の異常な気象状況に鑑み、熱中症予防について記載をしており

ます。「熱中症予防運動指針」等を参考とし、活動の中止や延期、見直し

等も含め、適切に対応することとしております。 

以上、長くなりましたが、主な変更、追加をした点を中心に説明をさせ

ていただきました。 

よろしくご審議の上、ご議決賜りますようお願い申し上げます。 

それでは、この案件に関しまして、ご意見、ご質問等がございましたら

お願いします。 

前文のみ「ですます調」で、本文以降は「である調」となっていますが、

どのような意図がありますか。 

前文につきましては、平成３１年度より「ですます調」に変更いたしま

した。理由といたしまして、大阪府から各市町村へ出される指示事項の前

文が「ですます調」であるため統一したもので、年度を総括するものとな

っております。一方、本文以降は言葉のとおり指示事項として明確にする

ため「である調」としております。 

各学校園におかれましては、昨年度に出された指示事項をもとに学校運

営に取組まれたと考えますが、どの程度守られていたのか等を確認する機

会や評価方法はどのようにされておられますか。 

指示事項全般に渡っての評価は特には実施しておりませんが、各項目に

おいて、それぞれの指示事項を順守できているかの確認は実施しておりま

す。 

よくあることですが、スローガンを掲げたもののそれを総括せず、結局

掲げた意味が無かったとなりがちなので、各学校園が守れているのか、そ

れが１０割なのか８割なのかという部分も含めて検証していただければと
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思います。 

５ページの「⑤危機管理体制の確立と防災教育の充実」の（イ）に「大東

市 学校事故対応指針」とございますが、来年度の４月に発出されるとい

うことでしょうか。 

来年度の４月に発出を予定としております。 

その指針を参考にしながら、研修を実施されるということでしょうか。 

今年度は大きな学校事故がございましたので、この指針を参考にしなが

ら、各学校においてしっかりと研修を実施するよう指示してまいりたいと

考えております。 

他にございませんか。 

無いようですので、この案件につきまして、賛成の委員の挙手を求めま

す。 

【挙手全員】 

それでは、この案件に関しまして承認といたします。 

次に、日程第６ 教委議案第１２号「大東市指定文化財の指定について」

の提案理由の説明をお願いします。 

教委議案第１２号「大東市指定文化財の指定について」の提案理由の

ご説明を申し上げます。 

今回ご審議頂きますのは、大東市平野屋１丁目３１５番２に所在す

る、平野屋新田会所の千石蔵跡、道具蔵跡、船着場跡の遺構が遺る大東

市が所有しております、４７６．０７㎡の土地を市の史跡に指定する件

についてでございます。 

江戸時代中期の宝永元年（西暦１７０４年）に行われた大和川付け替

え工事に伴い、市域にあった深野池は新田開発がされ、新田が誕生しま

すが、平野屋新田会所は、その内の深野南、河内屋南新田の管理・運営

するための施設です。 

かつては東西約１２０ｍ、南北６０ｍの広大な敷地に主屋棟、座敷

等、表長屋門裏長屋門、土蔵が遺り、現在国の史跡となっている東大阪

市にある鴻池新田会所と同様の施設で、本市でも国史跡指定を目指し

ていましたが、建物は宅地開発のため平成２０年に取り壊されました。

その後確認調査を実施し、千石蔵、道具蔵は土蔵基礎が良好に残り、ま

た銭屋川に面する船着場跡は河川改修の影響が少なく、地下に階段が

良好に残っていることがわかりました。各遺構の詳細は調書に記述し
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てあるとおりです。 

本市の礎を築いた深野池の新田開発の歴史を象徴する平野屋新田会所、

その千石蔵跡・道具蔵跡・船着場跡は、往時の平野屋新田会所を偲ばせる

貴重な遺跡であり、確認調査によって会所建物の基礎構造が明らかとなっ

た稀有な遺構であることから、大東市文化財保護条例等の法令に合致す

る、市にとって重要な文化財として、同条第３６条第２項の規定に基づ

き、大東市文化財保護審議会へ指定の諮問を行い、審議の結果、指定すべ

き旨の答申がされましたので、同条例第３６条第１項の規定に基づき、市

指定史跡として指定を頂くために議案を提出するものでございます。 

以上、よろしくご審議頂き、ご議決賜りますようよろしくお願いいたし

ます。 

それでは、この案件に関しまして、ご意見、ご質問等がございましたら

お願いします。 

無いようですので、この案件につきまして、賛成の委員の挙手を求めま

す。  

【挙手全員】 

それでは、この案件に関しまして承認といたします。 

次に、日程第７ 教委議案第１３号「平成３１年度大東市社会教育委員

の委嘱について」の提案理由の説明をお願いします。 

教委議案第１３号「平成３１年度大東市社会教育委員の委嘱について」

の提案理由をご説明いたします。 

社会教育委員は、社会教育法第１５条に基づき、教育委員会が委嘱する

ものであり、その職務は、同法第１７条に基づき、社会教育に関し教育委

員会に助言するため、社会教育に関する諸計画を立案することなどとなっ

ております。 

大東市社会教育委員に関する条例第３条で、任期は１年と定められ、本

年３月３１日に任期が満了するため、候補者名簿を提出し、委嘱について

ご議決をお願いするものでございます。 

議案の２枚目に平成３１年度大東市社会教育委員候補者の名簿を掲載し

ております。８名の候補者は、各団体から推薦していただいております。

８名のうち４名の方が留任で、新任の方は、一般社団法人大東青年会議所、

大阪産業大学、大東市文化協会及び大東市公立中学校長会からの４名でご

ざいます。なお、大東市公立中学校長会につきましては、新年度の体制に
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なってから、中学校長会よりお名前を挙げていただくものでございます。 

以上、よろしくご審議のうえ、ご議決賜りますようお願い申し上げます。 

それでは、この案件に関しまして、ご意見、ご質問等がございましたら

お願いします。 

無いようですので、この案件につきまして、賛成の委員の挙手を求めま

す。  

【挙手全員】 

それでは、この案件に関しまして承認といたします。 

次に、日程第８ 教委議案第１４号「平成３０・３１年度大東市スポー

ツ推進委員の委嘱について」の提案理由の説明をお願いします。 

教委議案第１４号「平成３０・３１年度大東市スポーツ推進委員の委嘱

について」の提案理由をご説明申し上げます。 

去る平成３０年３月の教育委員会定例会にてご同意を賜りました、平成

３０・３１年度大東市スポーツ推進委員につきまして、随時募集を行って

おりましたところ、飯島理氏より応募がございました。 

飯島氏につきましては、自身の子どもが、本市のスポーツイベントに参

加していたこともあり、今度は運営側で協力したいという思いを持ち、応

募に至ったとのことでございます。 

地域のために貢献したいという積極的な動機で応募しておりますことか

ら、今後の本市におけるスポーツ振興を担う推進委員として適任であると

判断し、ご提案させていただく次第であります。 

何卒、ご同意を賜りますようよろしくお願い申し上げます。 

それでは、この案件に関しまして、ご意見、ご質問等がございましたら

お願いします。 

委嘱申込書を持参された際に面接を実施されるのでしょうか。 

面接は実施しておりませんが、持参の際には応募理由等からスポーツ推

進委員に適しているか、また住所等に不備がないかを確認のうえ、申請を

受理しております 

スポーツ推進委員の定数と現在は何人いらっしゃいますか。 

スポーツ推進委員の定数は４０名であり、現在は飯島氏を含めて２６名

いらっしゃいます。 

他にございませんか。 

無いようですので、この案件につきまして、賛成の委員の挙手を求めま
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す。 

【挙手全員】 

それでは、この案件に関しまして承認といたします。 

次に、日程第９ 教委議案第１５号「大東市立中学校運動場夜間開放事

業実施規則の一部を改正する規則について」の提案理由の説明をお願いし

ます。 

教委議案第１５号「大東市立中学校運動場夜間開放事業実施規則の一部

を改正する規則について」の提案理由をご説明させていただきます。 

 今回の改正につきましては、現在、硬式野球を実施できる場所が、本市

所管施設では、龍間運動広場と中垣内浜公園の２か所しかなく、練習場を

充実させてほしいとの要望が強いことから、グラウンドの広さや夜間時間

帯における照明の照度が適正であり、かつ、以前、新田中央公園の改修時

に、代替場所として暫定的に硬式野球の練習使用を許可していた実績があ

る深野中学校グラウンドを新たな硬式野球の練習場所として認めるに当た

り、本規則の一部を見直し、硬式野球を実施できる環境の拡大を図るもの

でございます。 

 具体的には、新旧対照表をご覧ください。 

 主な改正内容としましては、第１１条から第１６条までの条文を新たに

追加し、第１１条第２項において、これまでの順守事項に加え、より厳し

い使用条件を定めて、適正な使用を強く促しております。 

 また、同項第４号において、誓約書の提出を義務付けて、順守事項の履

行を確約させ、万一、違反が判明した場合は、最大半年間の使用禁止や予

約済分の取消し措置を講じることとしております。 

本規則の施行期日は、平成３１年４月１日でございます。 

以上、よろしくご審議の上、ご議決を賜りますようお願い申し上げます。 

それでは、この案件に関しまして、ご意見、ご質問等がございましたら

お願いします。 

第１０条第１項第１号に、使用上の順守事項として飲酒を禁止する旨が

追加されていますが、具体的な事例が何かありましたか。 

具体的な事例はございませんが、この規則の改正を機に、新たに追加し

たものです。 

他では実際にあったと聞いているので、特に徹底していただければと思

います。 
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中学生の地域の硬式野球チームも使用可能となるのでしょうか。 

使用可能となります。 

他にございませんか。 

無いようですので、この案件につきまして、賛成の委員の挙手を求めま

す。 

【挙手全員】 

それでは、この案件に関しまして承認といたします。 

 

・・・・・日程第１０ 一般業務報告につき要点のみを記載・・・・・ 

 

①大東市教育委員会事務局における標準職務遂行能力を定める要綱の一部 

を改正する要綱について 

⇒「大東市立幼稚園条例施行規則および大東市教育委員会事務局における 

標準的な職を定める規則の一部を改正する規則」の制定に伴い、標準職 

務遂行能力を新たに規定する必要があることから、当該改正を行うもの。 

 

②大東市教育連絡会設置要綱等の一部を改正する要綱について 

⇒組織機構改革に伴い、教育委員会の諸要綱に係る関係部局等の名称等に

ついて改正する必要があることから、当該改正を行うもの。 

 

③本市小中学校における携帯電話の取扱いについて 

⇒大阪府教育庁において、防災・防犯の観点から、学校への持ち込み禁止

を一部解除するという方針が出されたが、本市としては、登下校時の「歩

きスマホ」、校内での使用やＳＮＳの利用、紛失・破損など、児童・生徒

への学校生活や学習面、携帯電話の管理面において多くの問題が生じる

ことが想定されることから、現時点においては、学校への持ち込みは特

段の事情を除き、原則禁止として取り扱う旨を報告。 

意見・質問 

・北河内７市の状況はどのようなものか。 

⇒現状、把握する限りでは学校への持ち込みを許可する市はない。なお、 

北河内７市では、当市が最初に保護者宛ての文書を発出した。 

・教育委員会から保護者宛てに文書を発出する際、学校現場と教育委員会 

の考えがズレていることが多々あるため、意思統一を図るよう努めてい 
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ただきたい。 

 

④大東市立市民体育館における優先使用の基準等に関する要綱について 

⇒市民体育館の大体育室及び小体育室の使用について、従来、大東市体育

協会に加盟している団体等が一定ルールのもと優先使用していたが、加

盟していない団体で、加盟している団体と同規模の大会を開催できる団

体等が現れたことにより、本市スポーツの普及等から鑑み、当該団体等

の優先使用は有益と判断し、優先使用を認めるにあたり取扱いを明確に

する必要があることから、当該改正を行うもの。 

 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

 

以上をもちまして、３月の教育委員会定例会を終了いたします。 
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